



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Collegium Musicum Basel (CMB); Konzerte «Panta Rhei – alles fliesst» und «Mengelberg und die Titanen!»

P221401

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Collegium Musicum Basel (CMB) für die Konzerte «Panta Rhei – alles fliesst» und «Mengelberg und die Titanen!» (September 2022 und Mai 2023, Stadtcasino Basel) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 65'000

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte des Collegium Musicum Basel im Basler Stadtcasino im September 2022 und Mai 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 65'000 Franken bewilligt. Das Orchester Collegium Musicum Basel steht unter der musikalischen Leitung des Dirigenten Johannes Schlaefli und konzentriert sich auf Werke der Klassik und Romantik. Das Konzert «Panta Rhei – alles fliesst» umfasste Werke von Bedřich Smetana, Antonín Dvořáks und Robert Schuman. Für das Konzert mit dem Titel «Mengelberg und die Titanen!» im Mai 2023 sind Werke von Gustav Mahler, Willem Mengelberg und Richard Strauss mit dem Solisten Daniel Behle (Tenor) programmiert.

